



Catedrática de Comunicación Audiovisual

carmen.caffarel@urjc.es

Doctora en Filosofía y Letras, Sección de Lingüística Hispánica, por la Universidad Complutense de Madrid, Catedrática de Comunicación Audiovisual y Publicidad de la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid y directora, desde 2012, de la Cátedra Unesco de Investigación en Comunicación ([Comunesco](#)).

Desde el curso 1975 ha impartido diferentes cursos de licenciatura, máster y doctorado (Teoría de la Comunicación, Teoría de la Información, Estructura de Medios de Comunicación Social, Comunicación interpersonal, Métodos de investigación en comunicación, Pragmática, Comunicación y género) en diferentes Universidades: Universidad Complutense de Madrid; Universidad Rey Juan Carlos de Madrid; *Escola de Comunicações e Artes, Univesidade Estadual Paulista*, Sao Paulo, Brasil; Universidad Metropolitana de Santiago de Chile; Universidad Nova de Lisboa.

Experiencia profesional: Directora General de RTVE desde abril 2004 hasta enero 2007 llevando a cabo todas las reformas necesarias de su marco normativo, empresarial y tecnológico lo que le ha permitido avanzar en la democratización de su gestión y en la independencia profesional. Desde 2007 a febrero de 2012 Directora del Instituto Cervantes.

En gestión Universitaria: directora de departamento de Comunicación (UCM) y del departamento de Ciencias de la Comunicación (URJC), Vicedecana de Alumnos y RR Internacionales Facultad de Ciencias de la Información (UCM), Vicerrectora adjunta de Alumnos y RR. Internacionales, Universidad Rey Juan Carlos.